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～ ご挨拶 ～ 

謹啓 盛夏の候 皆様におかれましてはご健勝にてライオニズムの高揚にご

精励のこととお慶び申し上げます。 

 

私儀 2012～2013 年度 337 複合地区ガバナー協議会議長に就任することとな

り、その責務の重大さに身の引き締まる思いであります。 

平素よりガバナー協議会の運営に格段のご支援とご協力を賜っておりますが、

本年度も旧に倍してご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。 

  

今期は、来たる 11月仙台に続き７年ぶりにとなる「福岡フォーラム」が開催

されます。 

東洋・東南アジア域内が一層の交流を深め、奉仕の士気を高めると同時に、

その成功によって長引く日本ライオンズの停滞を打破し、再生のバネとしたい

思いも込めております。 

ホスト複合地区として「九州・沖縄は一つ」の結束の成果が問われる重要な

年度であります。 

他の７複合地区議長とも連携し、フォーラム成功に向けて尽力します。 

地区ガバナー5名との融和と協調・結束を図り、東日本大震災への支援には引

き続きその痛みを共有し、復興の道筋に何が有効なのか誠実に検討し協力して

参ります。 

差し伸べる連帯にこそ奉仕の原点があります。 

 

九州北部豪雨災害には心からお見舞い申し上げます。MD337 議長として

LCIFへの大型災害交付金申請並びに他のMD337議長にも支援協力を逸早くお

願い致しております。一日も早い復興を祈っております。 

 

337複合地区の発展を願いつつ、所信の一端を述べご挨拶と致します。 

 

謹白 

 


